
протокоJ }n зl9

засеJанlIя ч.-tенов Презlt:ltl-uа

Дссоциацlrlr <СРО <Союз CTpol"rltH:},cTpIIII CBep:.-loBcKol"l области> (РООР)

,Щата проведения заседания: <20> октября 2022 г.

Начало заседания: 1 4-00.

Окончание заседания: 1 5- 10

Место проведения заседания: г. Екатеринбург, ул.Мамина-Сибиряка, д.101, оф. 4.54.

На заседании очно присутствовали члены Президиума: Суровнев А.В., Беляев Е.В.,

Гвержис Д.В., Городничева И.А., !арюхин Щ.В., Степанов В.П., Минкин О.Ш., Молочков В.А.,

Перезолов С.В., Хмелев М.А.

Назаседании присутствовали l0 членов Президиумаиз 17, что составляет 58,8% от общего

количества членов Президиума. Заседание Президиума считается правомочным, т. к, на нем

присутствует более 50%о членов.

На заседании Президиума присутствов&ци без права голоса, по вопросам Повестки дня

сотрудники .Щирекции Ассоциации (СРО кСоюз Стройиндустрии Свердловской области>

(РООР) - Левченко В. Н., Воробкало К.А., Узлова Т.И.

Председательствующий на заседании: Президент Ассоциации (СРО кСоюз

Стройиндустрии Свердловской области> (РООР) - Суровнев Анатолий Вениаминович.

' Секретарь заседания - Заместитель директора.- начальник экспертного отдела Ассоциации

кСРО кСоюз Стройиндустрии Свердловской, области> (РООР) Воробкало Кирилл

Аркадьевич,

Повестка дня Президиума.

редложена Повестка дня Президиума из 4 (четырех) вопросов. Иных замечаний и

предложений не поступило.

1. Отчет о деяте_lьностlt <<СРО ,,Союз СтройrIн:} cTpIlI1 Свер:.-tовской области> (РООР) за

9 месяцев 2022 го:а.

2. Исполнение с]!{еты финансово-хозяйственной деятельности Ассоциации кСРО кСоюз

Стройиндустрии CBepl-roBcKoli области> (РООР) за 9 месяцев 2022 года.

3. О предоставлении займов членам Ассоциации кСРО кСоюз Стройиндустрии

Свердловской области> (РООР).

4. Разное.

Проголосовали.

Результаты голосования :

((за)) - 10 голосов, ((против))- нет голосов.

Решение: утвердить предJIоженную Повестку дня Президиума.



по пеавомy вопросч

<<Отчет о деятельности (СРО <<Союз Стройиндустрии Свердловской области>>

(РООР) за 9 месяцев2022 года).

СлУшали доклад Щиректора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича.

В ходе совместных обсужлений приняли решение:

1) Отчет о деятельности Ассоциации за 9 месяцев 2022 года принять к сведению

(Приложение J\Ъ1).

2) !ирекции Ассоциации направить информацию членам Ассоциации об изменениях

ТРебованиЙ к специалистам, сведения о которых внесены в Национальный реестр

специалистов в области строительства (НРС).

Вопрос поставлен на голосование.

Р езультаты голосов ания::

10 голосов, ((tIротив)- нет голосов.

Решение принято: единогласно.

По второмy вопросy:

<<исполнение сметы финансово-хозяйственной деятельности дссоциации (сро
<Союз Стройиндустрии Сверл.rовскоl-r об.ластlr> (РООР) за 9 месяцев 2022 года>>.

Слушали доклаД .Щиректора Ассоцrtации Левченко Владимира Николаевича, который

Jоложил об исполнении сметы Ассоциации срО кСоюз Стройиндустрии Свердловской

области> (РООР) за 9 месяцев 2022 года.

В ходе совместных обсуждений приняли решение:

1) Утвердить исlrолнении сметы Ассоциации СРО кСоюз Стройиндустрии Свердловской

области> (РООР) за 9 месяцев 2022 года. (Приложение NЬ2).

2) ПерераспределиТь расходЫ в смете на 2022г. По статье п. 9 Бухгалтерские услуги
\,величитЬ план расходов до 600 тыс. руб. за счет снижения статей расходов по п,З-4 Развитие

Il поддержание цифровизации.

Вопрос поставлен на голосование.

р езч.цьтаты голосования :

10 го-rосов. (против))- нет голосов.

Решенltе прIrнято: единогласно.



по тоgтъемч вопросч:

сО ШРелостrf,uIGппп здйuов rшепам Дссоцпации <<Сро <<союз стройиндустрии l
Ьселлоrвоr об.пестюl Р(ЮРD. I

сл5rшаш дошIцI Заrчестrгеrrя lmpelсTopa по правовым вопросам Узловой Татьяны l
}lвшовпн. ]

в ходе оовмggтпых обсуяцений приняли решение: l
I) .ЩИРКurИ АСсоциации направить информацию членам Ассоциации о возможности l

поJýлеЕия Jьготных замов из КФ одо сро. Срок окончания заявок на поJryчение займо" l
ycTalroвиTb до 21.1 |.2022r. 

1

2) Для проведения ан€tлиза и оценки финансового состояния заемщиков утвердить I
след/ющие оргЕlнизации: ' 

J
- ИП Бехало Александра Юрьевна ИНн 86190З402697; 

1

- ООО "Градиент-Аудит" ИНН 6604017030. l
Вопрос поставлен на голосование. 

l
Резуlьтаты голосования: 

l
l0 голосов, ((против>- IleT голосов. 

l
Решепие принято: единогласно. l

По четвертому вопJrосч:

<<Разное>>.

4.1. Слушали Щиректора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича, который
Jоложил О спонсорской помоrци. оказываемоЙ Спортивному клубу кЩинамо-Строитель>

ЕкатеринбурГ (хоккеЙ на траве). ПисьмО сК Щинамо-Строитель кЩинамо-Строитель>

Екатеринбург (хоккей на траве) исх ЛЪ422 от |2,|О.2О22г. (Приложение NЬ3).

В ходе совместных обсуждений приняли решение:
1) В рамках утвержденной сметы финансово-хозяйственной деятельности Дссоциации на

2022г., решение Общего собрания протокол М27 от ЗО.06.2022г., оказаlь спонсорскую помощь
Спортивному клубу кЩинамо-Строитель> Екатеринбург (хоккей на траве) в размере
1 500 000,00 (один миллиоН пятьсоТ тысяч рублей) д.,rя достойного выступления на
соревнованиях в сезонах 2022-202З годах.

Вопрос поставлен на голосование.

Резl.льтаты голосов анияi

10 голосов, ((против))- нет голосов.

РешенlIе прIlнято: едIlногJасно.



4.2. Слушали Щиректора Ассоциации Левченко Владимира Николаевича, который

Jо-lожил о поступившем письме Президента СПСИ - А.л, Лощенко кО приглашении войти в
организованный <штаб> (центр), для координации мероприятий по поддержке

rtобилизованным)).

В ходе совместных обсуждений приняли решение:
1) Ассоциации кСРО кСоюз Стройиндустрии Свердловской области> (РООР) в данный

((штаб)) (центр) не вступать.

2) Поручить !иректору Ассоциации срО <Союз Стройиндустрии Свердловской

об-lасти> (роор) напрямую узнать о необходиллой материальной потребности мобилизованных.

3) На оказание материальной поддерх(ки мобилизованным выделить сумму в размере
1 000 000,00 (один миллион) руб-лей. Перераспреде-.Iить расходы в смете на 2022г. за счет
снижения статей расходов по п.з-4 Развитие и поддержание urrфровизации.

4) Щиректору Ассоциации предоставить отчет по итог\, оказания }1атериальной помощи.

Вопрос поставлен на голосование.

Результаты голосования :

10 голосов, (против))- нет голосов.

Решение принято: единогласно.

обсуждение по всем вопросам Повестки дня завершено. Вопросов и замечаний по процедуре
проведения заседания Президиума не поступило. Президент Ассоциации объявил о закрытии
з аседания Президиума Ассоциации.

Председатель

Секретарь

А.В. Суровнев

К. А, Воробкало


